

Ringernachwuchs imponierte

-ng. — In einem mit 312 Schülern zahlenwie leistungsmäßig gut beschickten Ringer-Turnier im nordbadischen Reilingen wirkte sich das Training in dem von Werner Fleischmann geleiteten Leistungszentrum in Bretzenheim positiv aus. Die von der dortigen Fördergruppe gemeldeten sechs Nachwuchsringer konnten sich in den bis zu 40 Teilnehmern aufweisenden Gewichtsklassen sämtlich placieren. Dabei kamen Beringer und Michael Ort zu spektakulären Erfolgen, weil sie die jeweiligen amtierenden deutschen Meister besiegten. Zweite Plätze belegten Michael Petrak und Rolf Wagner (beide Alemannia Nackenheim) sowie Lutz Beringer (TSG Bretzenheim). Dritte Ränge erkämpften sich Andreas und Michael Ort (beide TSG Bretzenheim), und Viertes wurde Uwe Köhler (Alemannia Nackenheim).

21.11.75